

La dernière visite d'André Despret



TRANSMISSION. Accompagnés d'une curiste, André Despret (au centre) et Isabelle Désurrier-Lafleuriel (à droite) se sont transmis le savoir d'une visite pittoresque du vieux Franchesse.

André Despret, au cours de sa longue activité de conseiller municipal, s'est forgé des archives historiques sur sa commune de prédilection.

Il a déchiffré les conseils municipaux, les registres paroissiaux, les a vulgarisés à la machine à écrire avant de réaliser un conducteur de visite de l'église Saint-Étienne et du village ancien, dans et hors les murs cernés jadis par un fossé dont on n'a gardé aujourd'hui que le « canal ».

Depuis quinze ans, il a mis à profit sa retraite d'enseignant pour animer ponctuellement une visite guidée du vieux Franchesse, fréquemment au servi-

ce de l'office de tourisme en Bocage bourbonnais au sein duquel il possède de solides amis. Il vient de décider de transmettre le flambeau. Et c'est Isabelle Désurrier-Lafleuriel, l'adjointe au maire, qui a accepté de lui succéder.

Lors d'une ultime visite, en ce début de semaine, l'un et l'autre ont accompagné les quelques visiteurs dans la visite pittoresque de ce haut-lieu historique, qui pénètre dans certaines propriétés privées aimablement mises à disposition par leur propriétaire.

Pour bien se pénétrer du propos du « Dédé », Isabelle a fait tourner son caméscope... ■